

Coordinadora de Esperanto en la CNT

El sábado 16 de junio se celebró en los locales de Tirso de Molina por la mañana y en los de Villaverde por la tarde la primera reunión de la Coordinadora de Esperanto de la CNT. En ella nos planteamos en primer lugar actualizar la lista de contactos entre compañeros, sindicatos y grupos que estén utilizando el esperanto en el nivel que sea, es decir desde partir de cero hasta usando para contactos internacionales. Por lo tanto, quien aún no haya conectado con dicha coordinadora, que se ponga en contacto postal con el SOV de Don Benito. Entre otras, nos planteamos las siguientes tareas:

- fomentar y coordinar los cursos que se están realizando en distintas localidades, al menos en Guadalajara, Villaverde, Huesca.

- utilizar el «cnt» para publicar textos sobre o en esperanto.
- elaborar a largo plazo un curso básico con vistas a su posible publicación en el «cnt» o en otros medios.
- disponer de los fondos bibliográficos y hemerográficos existentes en la FAL y colaborar con ella para poder catalogar todo lo que se refiera al esperanto.
- organizar a medio plazo algún encuentro dedicado preferentemente al aprendizaje (contacto entre cursos).
- agilizar el contacto con esperantistas extranjeros, de la AIT y otros libertarios.
- potenciar a largo plazo el Congreso de SAT en Alicante, verano del 2002, como punto de contacto entre esperantistas de la AIT y libertarios.